



▲上手に切れるかな？

朝倉市の農業を応援しよう！

親子料理教室

1月31日、ピーポート甘木で親子料理教室が行われました。

これは、福岡県が行っている「ふくあかの農業応援ファミリー」募集事業の一環として、地元の食材を使い、朝倉市の農業を応援しようと企画されました。

参加した親子7組は、「匂の野菜とあさくら豚米のお鍋」などを協力して作り、美味しそうに食べていました。また、朝倉市の郷土料理である「くずかけ」の試食も行われました。

▲上手に切れるかな？

平塚川添遺跡公園で1月17日、少年駅伝大会が行われ、市内・朝倉郡内から35チーム、258人が参加しました。

大会は、女子の部では、杷木パールズが3位、男子の部では、甘木ゴールデンフュニックスAチームが2位となりました。また、駅伝のあとには健康マラソンも行われました。

参加した子どもたちは、寒さに負けずチーム全員の思いの詰まったたすきを一生懸命繋いでいました。



▲元気よく駆け出す子どもたち

たすきで繋ぐチームの絆

平塚川添遺跡少年駅伝

1月29日、ピーポート甘木・大ホールで福岡師範学校、女子師範学校、福岡芸術大学の卒業生らでつくる鶴陽会、市教育委員会と劇団四季が、市内外の小学6年生の児童を招待し、ミュージカル「むかしむかしゾウがきた」の観劇会を開きました。物語は戦国時代。唐からやつてきた「頭の象」「九郎衛門」と人々の心のふれあいを描いたお話。児童たちは、本物そっくりの象や俳優たちの感情のこもった演技を見て、物語の世界に吸い込まれていました。

劇団四季が朝倉で公演



▲カーテンコールの様子。会場は大きな拍手に包まれました。



▲園児たちと一緒に鍛入れを行う関係者

八丁峠道路が整備されます

八丁峠道路（朝倉側トンネル）起工式

1月23日、秋月小学校で八丁峠道路（朝倉側トンネル）起工式が執り行われました。

八丁峠道路は、国道322号（北九州市～久留米市に至る延長約90キロの幹線道路）のうち、嘉麻市と朝倉市の境に位置する「八丁峠」の交通をスムーズにする目的で整備されます（朝倉側トンネル1075m）。

起工式では、秋月保育所の園児と一緒に関係者が鍛入れを行い、工事の安全を祈念しました。



▲団本部、女性消防団、各地区消防団員が規律のとれた行進を披露しました

今年も地域の安全を守ります！

消防団出初式

1月10日、原鶴分水路グラウンドで朝倉市消防団の出初式が行われました。

厳しい寒さの中、団本部、女性消防団、各地区全19分団の団員が規律のとれた行進を披露した後、消防活動に貢献された人たちへの表彰が行われました。

式典後には、筑後川河川敷で消防車両23台による一斉放水が行われ、団員たちは今年1年の無火災を祈り、地域を守る気持ちを高めしていました。

1月11日、サンライズ杷木で平成27年度朝倉市スポーツ少年団冬季剣道交流大会が開催されました。

大会では、団体戦、個人戦が行われ、9チーム、70人が参加し、小さな剣士たちが日ごろの稽古の成果を披露し、館内には自らを鼓舞する声が響いていました。

団体戦で優勝した瀬戸愛依さん（甘木剣道至誠館）は、「毎日きつい練習をしてきたので、優勝できて良かったです。」と話しました。



▲寒いなか、熱い戦いが繰り広げられました！